



Sepptronic weiter treu zu Starbulls Rosenheim

Beitrag

Großartige Nachrichten aus dem Starbulls Partner-Bereich: Die gelebte Partnerschaft zwischen den Starbulls Rosenheim und der Sepptronic GmbH & Co. KG geht mit der Verlängerung der bestehenden Business-Partnerschaft in die Saison 2021/22.

Die Sepptronic GmbH & Co. KG ist spezialisiert auf die Fertigung von elektronischen Baugruppen einzelner Muster-Baugruppen bis zur mittleren Serienfertigung. Das Team um Sepp Schweiger berät und begleitet seine Kunden von der Entwicklung bis zum fertigen Board – immer im Blick, das Bestmögliche für seine Kunden zu erreichen. Gerade in Zeiten wie diesen sind das Vertrauen und die Verlässlichkeit die wichtigsten Eckpfeiler für Kunden und Lieferanten genauso wie die Partnerschaft mit den Starbulls Rosenheim, die damit in die 4.Saison geht! Neben der Regionalität verbindet allem voran die Präzision und der unbedingte Wille für das erfolgreiche Ergebnis das Unternehmen Sepptronic mit den Starbulls Rosenheim. Die Business-Partnerschaft beinhaltet wie bisher auch das Firmenlogo auf den Aufwärmtrikots der ersten Mannschaft sowie eine großflächige Bandenwerbung auf der Sportplatzseite des Stadions. Ein Kartenkontingent und ein kurzer Clip auf der Video-Wall in den Pausen sowie der Zugang zur neu umgestalteten Bulls Lounge runden das Business-Paket ab.

„Unseren“ Verein gemeinsam nach vorne bringen – Josef Schweiger, der Geschäftsführer der Sepptronic GmbH & Co. KG ist selbst leidenschaftlicher Fan der Starbulls Rosenheim und freut sich schon auf die kommende Saison. „Wir stehen weiterhin vollkommen hinter der Partnerschaft mit den Starbulls Rosenheim und sind sehr glücklich, dass wir auch in der nächsten Saison weiter Teil der Starbulls Familie sind. Wir sehen diese Partnerschaft als langfristiges Engagement an und wollen den Verein auch in der Zukunft unterstützen und den eingeschlagenen Weg weiter begleiten. Man merkt, dass sich in Rosenheim viel bewegt und die Umbaumaßnahmen und die technische Sanierung ein großer Schritt in Richtung einer erfolgreichen Zukunft sind. Die Zusammenarbeit und das aufgezeigte Konzept haben uns vollkommen überzeugt. Wir hoffen, dass den Fans unser neues Aufwärmtrikot für die Saison 2021/22 gefällt, und drücken unseren Starbulls jetzt schon die Daumen und können es kaum erwarten wieder im Stadion zu stehen.“

Starbulls Fans und Partner mit Leib und Seele – „Ich freue mich sehr, dass wir mit der Sepptronic GmbH & Co. KG einen starken und erfolgreichen Partner in der Starbulls Familie halten können. In der



Elektronik-Fertigung ist das Familienunternehmen sehr erfolgreich und einer der regionalen Marktführer. Die gesamte Familie Schweiger bleibt uns durch die Verlängerung auch erhalten. Etwas, dass mich persönlich enorm freut, denn die Zusammenarbeit ist stets von großem Vertrauen und dem Willen geprägt, das Beste für unseren Verein und unsere Farben zu erreichen. Die ganze Familie lebt die gemeinsame Partnerschaft Tag für Tag aus und ist mit dem ganzen Herzen bei der Sache und mit unserem Verein verbunden. Vor wenigen Tagen konnten wir auch zum ersten Mal die neue Produktionsstätte in Bad Aibling besuchen und so einen tieferen Einblick in die Arbeit unseres Partners bekommen. Ich bedanke mich an der Stelle nochmals recht herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und freue mich schon die neuen Aufwärmtrikots zu sehen und hoffe, dass wir unsere Jungs bald wieder zusammen im Stadion anfeuern können.“, so Daniel Bucheli, der Geschäftsführer des Starbulls Rosenheim e.V.

Über die Sepptronic GmbH & Co. KG – Die Sepptronic GmbH & Co. KG ist ein aufstrebendes Unternehmen, dass sich seit 20 Jahren durch ein junges, dynamisches und hervorragend ausgebildetes Team am Markt behauptet. Der seit Firmengründung stets gewachsene und modernisierte Maschinenpark ermöglicht es heute alle gängigen und viele spezialisierte Fertigungsverfahren für die Kunden anzubieten. Die kompetente Beratung und die erstklassige Qualität von der Konzeption bis zum fertigen Produkt sind wichtige Eckpfeiler der Philosophie. Dabei steht als Bestückungsdienstleister ohne Eigenprodukte der Kunde zu 100% im Fokus. Um den gewachsenen Anforderungen gerecht zu werden, wurde im Sommer 2020 der große Schritt mit dem Umzug in modernere Räume ins Echelon81 Technologiezentrum umgesetzt. Hier verfügt das gesamte Team über den Raum, um Wachsen und sich weiter entwickeln zu können. Auch Firmenziele wie z. B. Zertifizierungen und Ausbau der Fertigung können jetzt vorangetrieben und umgesetzt werden.

Weitere Infos über die Sepptronic GmbH & Co. KG gibt es unter: <https://www.sepptronic.de/>

Pressemitteilung Starbulls Rosenheim e.V. (R.M.)



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Sepptronic
4. Starbulls Rosenheim